

Reportan que cifra de muertos en Gaza supera los 43.000 tras últimos ataques israelíes

El número de muertos en la Franja de Gaza alcanzó los 43.020 tras sumarse otras 96 víctimas mortales en las últimas 48 horas por ataques israelíes, según informó el Ministerio de Sanidad del enclave, controlado por Hamás.

Los bombardeos israelíes en la devastada Franja también causaron en los dos últimos días más de 200 heridos, elevando la cifra total a 101.110 desde el inicio de la ofensiva, que se prolonga ya más de un año.

Además, las autoridades palestinas estiman que unas 10.000 personas siguen bajo los escombros, de donde no pueden ser rescatadas por los equipos de emergencia y de defensa civil ante la intensidad de los ataques del Ejérci-

to israelí.

Por otra parte, el Gobierno gazatí también denuncia que el 69% de las víctimas mortales son mujeres y niños, y que las fuerzas hebreas en más de un año han atacado cerca de 200 centros de refugio.

El norte del enclave sigue en una situación crítica puesto que lleva bajo asedio israelí más de veinte días consecutivos lo que ha causado ya la muerte de mil gazatíes, según informaron fuentes sanitarias del enclave.

Asimismo, unas 100.000 personas siguen atrapadas en esta zona, según indicó el Ministerio de Salud gazatí.

